TOP: öffentlich

Berufung von Mitgliedern in die Arbeitsgruppe Städtepartnerschaft

Beratungsfolge:

Datum	Gremium
17.09.2014	Hauptausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Hauptausschuss beruft die in der Anlage zur Originalniederschrift aufgeführten Personen als ordentliche Mitglieder bzw. stellvertretende Mitglieder in die Arbeitsgruppe Städtepartnerschaft.

Begründung:

Die bereits seit einigen Jahren existierende Arbeitsgruppe Städtepartnerschaft soll wieder gebildet werden. Aus diesem Grund wird es erforderlich ihre Mitglieder zu berufen.

Die im Stadtrat vertretenen Fraktionen haben sich dazu im Rahmen der Vorbereitung der konstituierenden Sitzung des Rates auf den als Anlage beigefügten einheitlichen Wahlvorschlag verständigt.

Anlage/n:

Einheitlicher Wahlvorschlag zur Bildung der Arbeitsgruppe Städtepartnerschaft